

ちとせ会 ニュースレター

～山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会～

はじめに

ちとせ会では、会員相互の情報交流を促進するために、ニュースレターを発刊しております。この第2号では、昨年10月6日(土)に催された第3回総会、ならびにそれに先立つ記念講演の模様をお伝えいたします。

第3回総会開催！！

1. 会長あいさつ(矢作 智志)

今回は福田恵美子先生と佐藤寿晃先生にご講演をお願いいたします。

2. 佐藤寿晃先生講演「佐藤寿晃の人生」

佐藤先生には、主に本学が開学してからの歴史について語っていただきました。懐かしさとこの大学の卒業生でよかったという幸福感がこみあげてきました。別紙パワーポイント資料をご覧ください。

3. 福田恵美子先生講演「職業人としてのOT人生」

福田先生には、先生の作業療法士としてのこれまでの歩みを語っていただき、大変大きな刺激を受け、今後の自分たちが歩いていく道を示されたように感じました。別紙パワーポイント資料をご覧ください。

総会での審議結果

- ✦ 2007年度会計報告、ならびに2008年度予算案が承認された。
- ✦ 事業計画として、今後も定期的に総会を開いていくことが提案され、承認された。
- ✦ 卒業生に記念品を贈ることが提案された。総会への在校生の学割参加も考慮すべきとの意見が出された。
- ✦ 役員会の役員交通費を一律千円ではなく距離も考慮に入れた方がよいという意見が出された。

編集後記

山形から離れていらっしゃる方、山形にいらっしゃる方、お元気ですか？第4回の総会では、久しぶりに、友人・先生、そして山形の空気に触れ癒されたいと思います。今年は総会で会いましょう☆